

INFO PUBLIK

Trans Studio Bali dibuka, Hadirkan Kapal Titanic dan Pemandangan Digital

Ray - DENPASAR.INFOPUBLIK.CO.ID

Dec 16, 2022 - 21:41



Pesona bari di Trans Studio Bali

DENPASAR - Akhirnya Trans Studio Bali mengumumkan dibukanya tempat rekreasi keluarga, yang disambut dengan nuansa teknologi digital yang memanjakan mata seolah-olah berada di air terjun dan pegunungan yang sejuk. Ikan-ikan yang terlihat disana seolah-olah berinteraksi dengan pengunjung yang hadir.

Sely Rosmawati selaku General Manager Trans Studio Bali dalam jumpa persnya menyebutkan bahwa wahana ini sebagai, "The Most Instagrammable Theme Park in the World", berlokasi di lantai atas Trans Studio Mall, Jalan Imam Bonjol No 440 Denpasar, theme park ini siap dibuka mulai tanggal 16 Desember 2022.

"Karena letaknya didalam ruangan, ini menjadi nilai plus tersendiri untuk

wisatawan yang ingin berekreasi tanpa khawatir kepanasan dan kehujan, "ungkapnya dalam jumpa pers, didampingi Triya Filia Santi selaku Head of Marcom, Kamis (15/12/2022).

Ia menambahkan pengunjung juga bisa menikmati berbagai pertunjukan berkelas internasional yang selalu hadir setiap harinya, tentu tanpa takut cuaca buruk.

Yang terlihat menarik disana adalah spot foto menarik dengan seolah-olah berada di kapal Titanic beneran, yang bisa berfoto cinta sejati ala Leonardo DiCaprio dan Kate Winslet, di film yang sempat digandrungi kaum muda. Spot foto lainnya yaitu Illusion House merasakan ilusi optik menakjubkan seolah bergelantung di sebuah bangunan.

Lebih lanjut Sely Rosmawati menjelaskan, sebagai the world-class indoor theme park, wahana terbagi menjadi 5 (lima) zona permainan berbeda, Zona itu adalah Action Zone, Camera Zone, Culture Zone, Port of Liverpool, dan Adventure Zone. Salah satu wahana paling menarik yang ada di Trans Studio Bali adalah Flying Over Indonesia.

Di wahana ini pengunjung akan diajak berkeliling secara virtual menikmati pemandangan Indonesia dengan wahana lainnya yang bisa dinikmati seperti Formula Kart, Boomerang Coaster dan masih banyak lagi.

"Trans Studio Bali menghadirkan wahana dan atraksi dengan teknologi terkini dan interaktif yang pertama kali hadir di Indonesia yaitu I Fly untuk mengenalkan budaya Bali dan keragaman Indonesia dari sudut pandang yang berbeda kepada para wisatawan. Trans Studio Bali juga menghadirkan wahana kelas dunia," jelasnya.

Berikut ini informasi tiket masuk yang sudah termasuk akses ke semua wahana (kecuali Ifly). Terdapat penawaran menarik Promo KTP Bali yaitu Rp 150.000/orang, maksimal pembelian 2 tiket. Sedangkan, tiket masuk untuk pengunjung domestik adalah Rp 275.000 untuk dewasa dan Rp 150.000 untuk anak usia 1-7 tahun.(tim)